

Fecha 05.10.2020	Sección Mercados	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

#ABM

Van por menos ayuda

La Asociación de Bancos de México (ABM) espera que una parte minoritaria de sus clientes busquen reestructurar su crédito a consecuencia de la pandemia del coronavirus.

Luis Niño de Rivera, presidente de la ABM, recordó que 78 por ciento de los usuarios continuó con el pago de sus créditos de forma normal durante la pandemia y 22 por ciento entró al programa de diferimientos de mensualidades que puso en marcha la banca.

Ángel González, de la Organización Nacional de la Defensa del Deudor, estimó que un tercio de 9.2 millones de créditos que entraron al programa no se van a poder pagar. **F. FRANCO**

FOTO: STAFF



BANQUEROS

• Estiman que las reestructuras no son la mayoría.

22%

• DE CLIENTES ENTRÓ AL PROGRAMA.

